

## **Vacances 2018**

Nous espérons qu'elles ont été agréables  
 Nous travaillons pour Vous et nous vous donnons, par ce RES O  
 quelques informations pour vous tenir au courant.



Notre thème « l'ARGENT VIRTUEL » se termine et chaque Comité a travaillé

La Directrice des marchés de capitaux de la Banque de France à Paris en fera la conclusion à la fin de notre Assemblée Générale Mondiale

Le prochain thème mondial pour 2018/2019 sera défini lors de la réunion de toutes les Présidentes lors de notre réunion du 4 Octobre.

L'organisation de cette manifestation, moment important de notre association a été réalisée par notre Equipe, depuis de nombreux mois, qu'il s'agisse de la Chambre de Commerce, du Concert à l'Eglise de Royat, notre Soirée de Gala au Restaurant de l'HOTEL RADIO et de tant d'autres occasions à régler

(nous vous informons que nous avons un nombre limité de places pour la soirée au Radio et nous vous remercions de nous informer de votre présence au cas où vous ne l'auriez pas fait)

Le travail de cette année a été très dense :

11 Réunions de Bureau à Clermont Ferrand , des Réunions avec le Conseil Mondial à Paris, à Nice, à Clermont-Fd et par Skipe, beaucoup de réflexions, de décisions, en particulier pour faire connaître notre association et son développement , dans les médias. Tout cela sera annoncé le 5.

Nous avons créé un GUIDE avec la mise à jour de tous nos documents avec les décisions prises depuis la création lors des différentes assemblées générales qui vous sera remis le 5 Octobre ce qui fut un travail très long et que nous avons fait éditer afin qu'il soit distribué lors de notre Assemblée

## Rentrée de vacances, Visitez l'exposition de Marc Chagall, à BRIOUDE inoubliable !...



« Même si on connaît une œuvre, on la redécouvre grâce au lieu où elle est exposée. On la voit dans une nouvelle lumière . Une nouvelle lecture peut être faite. Les choses ne s'arrêtent jamais. Comme pour l' Hôtel du Doyenné... »

Une renaissance à jamais liée au travail de Marc Chagall, l'un des plus grands peintres du XXe siècle, rêveur invétéré et maître des couleurs , qui avait séjourné en Auvergne à la fin des années 1920, alors qu'il travaillait sur des illustrations des Fables de La fontaine. L'exposition Chagall, du coq à l'âne a été inaugurée samedi.

Le poignant À ma femme, tableau hommage à Bella , sa muse, la maquette du plafond de l' opéra Garnier , des illustrations de la

Bible, des peintures réalisées à Jérusalem, des sculptures , des céramiques , des œuvres sur le cirque ... ou douze gouaches faisant partie des illustrations des Fables de la Fontaine, et « dont certaines ont peut-être été peintes au Chambon-sur-Lac », soufflait Jean-Louis Prat.

Un artiste de retour en Auvergne, 90 ans après les Fables, pour offrir un nouveau départ à l'Hôtel du Doyenné, grâce à une exposition à ne certainement pas manquer...

**Pour voir l'exposition.** Situé place Lafayette , à Brioude, l'Hôtel du Doyenné sera ouvert tous les jours sauf le lundi matin, de 10 h 30 à 19 heures (14 à 19 heures le lundi) en juillet et août. Puis tous les jours sauf le lundi matin de 10 h 30 à 12 h 30 et de 14 à 18 heures, de septembre à octobre. L'exposition dure jusqu'au dimanche 7 octobre.

## ALGERIE TUNISIE

Les Présidentes se rencontrent



Dany Alluin FLM Aveyron vient de publier un nouveau livre "Roman historique "entre Aveyron et Québec elle fait les démarches pour être au Salon des Auteurs au moment de notre AG M Notons les activités de Françoise de Barrau Déléguée départementale et Régionale des V.M.F, et de Monique Blancardi "médiatrice de justice " auprès du tribunal de Rodez! C'est toujours honorable d'être entourée de femme de qualité Colette Cambournac Présidente du Comité Aveyron Midi Pyrénées

# Une Grande Dame Honorée

# Inauguration de l'Espace Simone Veil



## Femmes Leaders en Action

Le Carrefour Europe à  
Chamalières, dont le  
Maire est Louis Giscard  
organise des réunions  
importantes

Il a été inauguré en Juillet  
**Espace Simone Veil**,  
en hommage à cette  
Femme d'Exception

Madame Veil avait assisté à notre dixième anniversaire, au Centre des Armées à Paris, en 2010